
Meus amigos,  

 

É com imensa satisfação que compareço a esta casa, dirigida de 

maneira exemplar pelo nosso anfitrião, desembargador Paulo Dimas, para a 

cerimônia de abertura do ano judiciário de 2017. Renova-se o desafio, para 

todos nós que fizemos do Direito uma verdadeira profissão de fé, da busca 

incessante pelo objetivo de proporcionar à sociedade paulista um bem 

indispensável em qualquer democracia: a justiça. 

Estamos no maior tribunal do país, onde só no ano de 2015, de acordo 

com os últimos dados disponíveis do relatório "Justiça em Números", do CNJ, 

mais de 25 milhões de feitos tramitaram, exigindo dos 2.607 magistrados e 

70.300 servidores e auxiliares desta egrégia corte enorme dedicação para que 

cada cidadão que bate à porta do Poder Judiciário possa obter uma resposta à 

sua demanda, um imperativo para a manutenção da paz social.  

O Ministério Público, em que milita um exército, por assim dizer, de 300 

procuradores, 2.000 promotores e cerca de 7.000 servidores, está alinhado 

com este tribunal, já que nós compartilhamos com a magistratura de uma valor 

inegociável: a promoção da justiça. 

Os senhores podem estar certos de que em cada um dos quadrantes 

deste Estado haverá sempre um promotor 100% comprometido com a missão 

que a Constituição de 1988, a Constituição Cidadã, outorgou ao Ministério 

Público, defendendo o fiel cumprimento da lei e a democracia. 

 Nesta tarefa, estamos irmanados não só com os magistrados, mas também 

com os ilustres advogados paulistas, a quem presto homenagem na figura de 

meu dileto amigo Marcos da Costa, presidente da OAB-SP, e com os membros 

da Defensoria Pública, a quem também rendo homenagens na pessoa do 

defensor-geral, Davi Depiné Filho. 

Não é necessário lembrar que a atual conjuntura que o país enfrenta 

exige de nós, os operadores do Direito, uma resposta à altura dos anseios da 

população. Estou certo de que não frustraremos as expectativas. 

O Ministério Público de São Paulo está pronto para mais esta etapa de 

nossa caminhada na construção de um país mais justo e mais próspero. O ano 

que se inicia promete muito trabalho. O povo de São Paulo, meu querido 



governador Geraldo Alckmin, conta conosco. Então, meus amigos, 

arregacemos as mangas. Servir o povo paulista é um privilégio. 

  

Muito obrigado! 


